

[Conseil métropolitain du 14 décembre 2020 - « Face à la crise, répondre à l'urgence et préparer l'avenir »](#)

Face à la crise, la Métropole Rouen Normandie fait front et mobilise ses moyens publics pour engager la transition social-écologique. Dans la lignée des orientations budgétaires adoptées lors du Conseil du 9 novembre, les investissements métropolitains vont augmenter en 2021 : ils seront de près de 275 M€, soit une hausse de 13% par rapport à 2020. Ces investissements seront massivement orientés vers la transition sociale-écologique et la solidarité, envers les communes et leurs habitants. En parallèle, la Métropole a adopté les premiers versements d'aides aux associations intercommunales de solidarité pour affronter l'urgence de la crise. Elle a également acté la création d'une Zone à Faibles Émissions à Rouen et d'un Service public de la Performance Énergétique métropolitain et s'est engagée, par la signature de 2 chartes, à lutter plus efficacement contre les déchets plastiques sur notre territoire.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie : « L'année 2020 a été terriblement difficile ; l'année 2021 reste très incertaine. Avec près de 275 M€ d'investissements votés pour 2021 (+13% par rapport à 2020), la Métropole se mobilise pour répondre à l'urgence et préparer l'avenir, en devenant une agglomération pionnière pour la transition social-écologique. Ces investissements iront massivement pour la résilience du territoire. Notre cap est clair : devenir une référence en matière de mobilités, de dépollution des sols, de performance énergétique, de reconstruction de la ville sur la ville, de valorisation des ressources. Mais aussi de lutte contre les inégalités et contre les discriminations, de solidarité et de cohésion intercommunale. »